

Personel Polsek Karangtengah Sambangi Warga yang Sedang Ronda untuk Tingkatkan Keamanan

Cianjur - CIANJUR.GOBLOG.CO.ID

May 27, 2024 - 22:28



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya meningkatkan keamanan lingkungan, personel Polsek Karangtengah Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang warga yang sedang melaksanakan ronda pada Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif. Personel Polsek

Karangtengah mengunjungi pos ronda di beberapa titik di wilayah hukum mereka. Dalam kunjungan tersebut, para petugas berdialog dengan warga yang sedang berjaga malam, memberikan arahan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, serta mendengarkan keluhan dan masukan dari masyarakat. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Karangtengah, menyampaikan apresiasi terhadap semangat warga dalam menjaga keamanan lingkungan melalui ronda. "Kami sangat mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas melalui kegiatan ronda. Kehadiran personel kami di lapangan adalah untuk mendukung dan memperkuat upaya warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Kapolsek Karangtengah. Beliau menambahkan, "Sambang warga yang sedang melaksanakan ronda ini adalah bentuk nyata sinergitas antara kepolisian dan masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat terus meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap potensi gangguan kamtibmas. Kami juga siap menindaklanjuti setiap informasi yang diberikan oleh masyarakat demi keamanan bersama." Selama sambang, personel Polsek Karangtengah juga memberikan edukasi mengenai tindakan pencegahan kejahatan dan pentingnya melaporkan segera setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwajib. Warga yang ditemui menyambut baik kehadiran polisi dan merasa lebih aman dengan adanya dukungan langsung dari aparat keamanan. Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Dengan kehadiran personel Polsek Karangtengah yang rutin melakukan sambang dan patroli, diharapkan situasi keamanan di wilayah Karangtengah semakin kondusif, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga. Respon positif dari warga menunjukkan bahwa sinergi antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Polsek Karangtengah akan terus berkomitmen untuk mendukung upaya warga dalam menjaga keamanan serta siap untuk selalu hadir dan berinteraksi dengan masyarakat demi mewujudkan kamtibmas yang kondusif di wilayah Cianjur.